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衆議院予算委員会ニュース 

平成 28.10.12 第 192回国会第５号 

 

10月 12日（水）、第５回の委員会が開かれました。 

 

１ 国政調査承認要求に関する件 

・予算の実施状況に関する事項について、国政調査承認要求をすることに協議決定しました。 

 

２ 予算の実施状況に関する件 

・安倍内閣の基本姿勢について、安倍内閣総理大臣、麻生国務大臣（金融担当）、高市総務大臣、金田法務大臣、松野

文部科学大臣、塩崎厚生労働大臣、山本農林水産大臣、世耕経済産業大臣、稲田防衛大臣、菅国務大臣（内閣官房

長官）、鶴保国務大臣（情報通信技術（ＩＴ）政策担当）、石原国務大臣、加藤国務大臣（働き方改革担当、男女共

同参画担当）、山本国務大臣（規制改革担当）、丸川国務大臣（東京オリンピック競技大会・東京パラリンピック競

技大会担当）、田中原子力規制委員会委員長、政府参考人及び河戸会計検査院長並びに参考人に集中審議を行いまし

た。 

（参考人）日本銀行総裁  黒 田 東 彦君 

 

（質疑者及び主な質疑内容） 

菅 原 一 秀君（自民） 

・災害発生時に避難所となる公立小中学校の体育館への

エアコン設置を可及的速やかに進めるべきと考えるが、

松野文部科学大臣の見解を伺いたい。 

・東京オリンピック・パラリンピック開催に向けた安倍

内閣総理大臣の意気込みを伺いたい。 

・年金積立金管理運用独立行政法人（ＧＰＩＦ）による

年金積立金の基本ポートフォリオの在り方に対する塩

崎厚生労働大臣の見解を伺いたい。 

 

西 村 康 稔君（自民） 

・景況感が停滞する中、マイナス金利について深掘りを

行う必要があると考えるが、黒田日本銀行総裁の所見

を伺いたい。 

・農業やクールジャパンの分野において外国人材を受け

入れるための国家戦略特区法改正に向けた安倍内閣総

理大臣及び山本地方創生担当大臣の決意を伺いたい。 

・日ＥＵ経済連携協定（ＥＰＡ）交渉の年内妥結に向け

た安倍内閣総理大臣の決意を伺いたい。 

 

赤 羽 一 嘉君（公明） 

・大規模災害が発生した際に、地方公共団体は避難所の

設置等の初動対応に忙殺される。地方公共団体が復興

後の街づくり等の業務に専念するため、これらの初動

対応業務は専門的な集団に任せるべきであり、その集

団を常設する必要があると考えるが、菅内閣官房長官

の見解を伺いたい。 

・世界的なロボットの実証実験の場として、福島ロボッ

トテストフィールドの整備を推進すべきと考えるが、

世耕経済産業大臣の見解を伺いたい。 

・給付型奨学金の創設に対する安倍内閣総理大臣の決意

を伺いたい。 

 

村 岡 敏 英君（民進） 

・米の国内需要が減少し続けているなか、一定量のミニ

マムアクセス米の比率が高まっている状況について、

山本農林水産大臣の見解を伺いたい。 

・輸入米の売買同時契約（ＳＢＳ）方式における入札制

度の不適切性について、山本農林水産大臣の見解を伺

いたい。 

・用途別の米価調査を行わないことの不適切性について

山本農林水産大臣の見解を伺いたい。 

 

緒 方 林太郎君（民進） 

・農林水産省が実施した輸入米のＳＢＳ方式における調

整金に関する調査について、調査票が作成されていな

いこと、業者からの聞き取り結果が個人的なメモとさ

れていること、聞き取り結果を取りまとめた資料が山

本農林水産大臣の指示により非公開とされていること

について、事実関係を確認したい。 

・農業やＴＰＰについての情報公開を行うよう関係大臣

に指示すべきであると考えるが、安倍内閣総理大臣の

所見を伺いたい。 

・南スーダンにおけるＰＫＯ活動において駆けつけ警護
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等の任務が新たに付与されたとしても自衛隊のリスク

は増えないと考えているのか、稲田防衛大臣に伺いた

い。 

 

井 出 庸 生君（民進） 

・東京オリンピック・パラリンピックの開催経費に関し、

会計検査の果たす役割は重要であると考えるが、丸川

オリンピック・パラリンピック担当大臣の見解を伺い

たい。 

・行政文書不存在の特定秘密が５件存在したことが明ら

かになったが、同様の特定秘密が他に存在するかどう

か、金田国務大臣に伺いたい。 

・行政文書不存在の特定秘密の存在が明らかになったに

もかかわらず、内閣保全監視委員会が開かれていない。

早急に開会するべきと考えるが、委員長である金田国

務大臣の見解を伺いたい。 

 

山 尾 志桜里君（民進） 

・安倍政権下で待機児童の数が増加している原因につい

て、安倍内閣総理大臣の見解を伺いたい。 

・憲法改正に関する重要な質疑については、現行憲法の

規定によれば安倍内閣総理大臣に答弁する義務がある

と考えるが、見解を伺いたい。 

・集団的自衛権の限定的行使が閣議決定で容認されたこ

とにより、行使禁止に関する司法試験問題の正答にも

影響を与えるかどうか、金田法務大臣の見解を伺いた

い。 

 

玉 木 雄一郎君（民進） 

・消費税 10％の引き上げの際に予定されている低所得

者に対する年金加算を平成 29 年４月に実施すると決

定したのか否かについて、安倍内閣総理大臣に伺いた

い。 

・他の議員との質疑において安倍内閣総理大臣は玉木議

員が事実関係を理解せず質疑したと発言したことを撤

回すべきと考えるが、同大臣の所見を伺いたい。 

・政府が提案している賃金・物価スライドに基づく年金

支給額の政府試算を作成し国民に示すべきと考えるが、

安倍内閣総理大臣の所見を伺いたい。 

 

大 串 博 志君（民進） 

・政府が現在提出している国民年金法等改正案において、

賃金上昇率がマイナスになる場合を想定していること

は、年金の財政検証において高い賃金上昇率を見込ん

でいることと矛盾しているのではないか。 

・年金の財政検証に正確な賃金上昇率の見通しを反映し

た上で同法案を提出すべきと考えるが、安倍内閣総理

大臣の見解を伺いたい。 

・高い賃金上昇率を見込むことで維持される現在の年金

制度は既に破綻しており、最低保障機能の強化等の抜

本的な改革を行うべきと考えるが、安倍内閣総理大臣

の見解を伺いたい。 

 

長 妻   昭君（民進） 

・年金制度が果たすべき役割について、安倍内閣総理大

臣の見解を伺いたい。 

・政府は年金制度の抜本的改革案を提示し、国民的な議

論を行うべきと考えるが、安倍内閣総理大臣の見解を

伺いたい。 

・社会保障と税の一体改革の今後の方向性についてどの

ような見通しを持っているのか、安倍内閣総理大臣の

見解を伺いたい。 

 

高 橋 千鶴子君（共産） 

・南スーダンに派遣中の自衛隊に対して平和安全法制関

連法に基づく新任務を付与することによって新たなリ

スクが発生するのではないか、安倍内閣総理大臣の見

解を伺いたい。 

・平成 28年 10月に新しく公表された「過労死等防止対

策白書」で明らかになった過労死等の実態及び過労死

等防止対策推進法の第 14 条に基づき対策を講じる必

要性について、塩崎厚生労働大臣の見解を伺いたい。 

・原子力発電所の新規制基準適合性審査に関する業務を、

労働基準法第 36 条第１項の協定で定める労働時間の

延長の限度等に関する基準の適用除外の対象としたこ

とは不適切ではないか、安倍内閣総理大臣の見解を伺

いたい。 

 

浦 野 靖 人君（維新） 

・被選挙権年齢を 18 歳以上へと引き下げることについ

て、安倍内閣総理大臣及び高市総務大臣の所感を伺い

たい。 

・性暴力被害者の支援に関する法律案を成立させ、支援

施設の全国的な設置を推進すべきと考えるが、安倍内

閣総理大臣及び加藤国務大臣の見解を伺いたい。 

・保育士給与の公私間格差の是正に取り組むべきと考え

るが、厚生労働省における実態把握の状況について、

塩崎厚生労働大臣に伺いたい。 

 

伊 東 信 久君（維新） 

・現状の地方自治法では地方公営企業の民営化には市議

会の３分の２の同意が必要であるが、これを過半数の



 

本ニュースは、速報性を重視した概要版として事務局において作成しているものです。 

詳細な内容については会議録を御参照ください。 
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同意で可能とする法案を我が党は国会に提出した。こ

れらの取組について、安倍内閣総理大臣の見解を伺い

たい。 

・厚生年金に加入すべきなのに加入していない法人事業

所が 79 万事業所、加入できるのにしていない人が

200 万人存在すると厚生労働省の調査で推計されたが、

その調査結果に対する塩崎厚生労働大臣の見解を伺い

たい。 

・社会保険料等の確実な徴収及び国民の利便性向上のた

め、歳入庁を設置すべきと考えるが、石原社会保障・

税一体改革担当大臣の見解を伺いたい。 

 


